

Neue Wege zum neuen Parkplatz

Wenn die Stellfläche am Schulzentrum öffnet, ändert sich die Verkehrsführung

Kürten. Letzte Markierungs- und Beschilderungsarbeiten stehen an, bevor der neue Parkplatz am Sportplatz Kürten geöffnet wird. Nach der Freigabe gilt eine neue Verkehrsführung am Schulzentrum: Wer den neuen Parkplatz ansteuern möchte, muss die bisherige Bus-Einfahrt an der Wipperfürther Straße nehmen. Eine Ausfahrt ist nur über die Busspur hin zur Olper Straße möglich. An der Zufahrt zum Hauptparkplatz Olper Straße ändert sich nichts, er kann wie bislang genutzt werden. Autofahrer können allerdings von dort nicht auf die neuen Parkplätze am Sportplatz fahren. Um den Parksuchverkehr zu begrenzen und die Sicherheit der Schüler zu erhöhen, sind Poller gesetzt worden.

Entstanden sind am neuen Platz dann 48 Stellplätze. Sie sind erforderlich, weil ab Baustart im Sommer 2022 die Lehrerparkplätze auf dem Schulgelände wegfallen. Die meisten Pädagogen kommen mit dem Auto zur Schule, eine ausreichende Zahl an Parkplätzen muss die Schule für die Lehrkräfte bereithalten. Alles in allem wird die Zahl der Parkplätze während der vier- bis fünfjährigen Umbauzeit sogar größer sein als bisher. Die kleine Parkpalette hat die Gemeinde in Nähe des Regenrückhaltebeckens am Schulzentrum gebaut, direkt hinter dem Zaun des Sportplatzes. Die Einfahrt von der Wipperfürther Straße durften bislang nur Linienbusse nutzen. (cbt)



Mehrere Poller hat die Gemeinde neu gesetzt. Sie verhindern das Durchfahren zu den neuen Parkplätzen. Foto: Luhr